

BAB V

KESIMPULAN DAN REKOMENDASI

A. Kesimpulan

Proses penelitian tentang kompetensi pribadi konselor yang diharapkan siswa SMK Negeri unggulan di kota Bandung menghasilkan kesimpulan sebagai berikut :

1. Secara umum harapan siswa SMK Negeri unggulan di kota Bandung menunjukkan kriteria tinggi. Kecenderungan tingginya harapan siswa terhadap penguasaan kompetensi pribadi konselor menunjukkan bahwa konselor harus mampu menampilkan diri secara profesional, dengan begitu dapat mengidentifikasi potensi siswa sehingga dapat mengembangkan potensi siswa secara optimal
2. Dari hasil penelitian tentang kompetensi pribadi konselor, siswa laki-laki mengharapkan konselor sekolahnya memiliki kompetensi pribadi seperti; kesabaran; keterbukaan; keimanan dan ketaqwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa; kehangatan, bersikap positif; stabilitas emosi; bertanggung jawab; empatik dan objektivitas

Sedangkan siswa perempuan mengharapkan konselor sekolahnya memiliki kompetensi pribadi seperti: kesabaran; keimanan dan ketaqwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa; keterbukaan; stabilitas emosi, kehangatan, bersikap positif, empatik; bertanggung jawab; dan objektivitas

3. Perbedaan harapan antara laki-laki dan perempuan dapat dilatarbelakangi oleh beberapa faktor salah satunya yaitu perbedaan budaya laki-laki dan perempuan yang berdasarkan karena faktor jenis kelamin (*Sex*).

B. Rekomendasi

Rekomendasi berikut ditujukan kepada Guru Bimbingan dan Konseling, Siswa dan peneliti selanjutnya.

1. Bagi pengembangan kompetensi diri konselor

ABKIN sebagai salah satu asosiasi profesi dan sebagai pihak yang berwenang dalam memberikan bantuan kepada seluruh konselor diharapkan mampu merespons fenomena tingginya derajat harapan siswa terhadap penguasaan kompetensi pribadi konselor. Salah satunya dengan mengadakan pelatihan atau *workshop* untuk mengembangkan kompetensi pribadi konselor.

2. Guru Bimbingan dan Konseling

Hasil penelitian menunjukkan bahwa harapan siswa terhadap kompetensi pribadi konselor secara umum termasuk ke dalam kategori tinggi. Oleh karena itu, bagi pelaksana layanan bimbingan dan konseling (Konselor) di sekolah menengah kejuruan, profil tersebut dapat dimanfaatkan sebagai salah satu timbangan dalam optimalisasi layanan bimbingan dan konseling di Sekolah Menengah Kejuruan

3. Bagi penelitian selanjutnya

Hasil penelitian tentang profil kompetensi pribadi konselor ini dapat dijadikan dasar informasi bagi penelitian selanjutnya. Untuk penelitian selanjutnya di rekomendasikan mengkaji kompetensi pribadi konselor yang

diharapkan oleh siswa dengan sampel yang lebih luas atau mengkaji efektifitas kompetensi pribadi terhadap keberhasilan konseling.

